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事務局:

閉会
次回予定 2023年6月

・館長・議長挨拶

資料により事務局から説明の後、質疑応答。特に質疑なし。

令和5年4月1日付郡山市市人事(図書館関係分)について説明した。

（1）令和4年度事業報告について

（2）郡山市図書館基本的運営方針(案)について
委員から承認を得た。
（3）令和5年度予算について
（4）その他

郡山市図書館協議会議事録

計21名
14名中10名

出席者

令和5年3月24日（金)
郡山市中央図書館3階:研修室1

中央図書館長以下11名

月に74冊も読むほど本が好きだったが思いがけず委員になることができ、運営に携
わり、勉強になった。

これにて今期の定例会は全て終了しましたが、任期は5月31日までとなっています。

4その他

今期を振り返り各委員から一言ずつ感想を。

委員に選任されるとは夢にも思っていなかった。大変勉強になった。

基本的運営方針に携われた。今後も子供たちと一緒に図書館の発展を期待する。

通常は知りえぬ内情や運営方針を知ることができた。

一冊の本が何十万人の人を動かすことを知った。視察研修は有意義だった。サテラ
イトライブラリーに専門家としての立場から協力したい。

地震、コロナを乗り切った実感がある。今後はDX、PTT、GPP等により゜図書館に求
められるものから取り残されないようにしていく必要がある。

郡山市中央図書館の建設、基本計画から携わり思い入れが深い。視察研修で広い見
識を得ることができた。

読書は子供たちの人生の入り口。子供たちだけでなく家庭で世界観を広げてほし
い。サテライトライブラリー等の外に出ていく姿勢が重要になる。

委員としてのみならず教官として学生もお世話になった。今後はSNS等を利用した
リアルタイムの発信が課題と感じる。


